La Querella Digital CDMX (sitio)

2024-06-07

Nancy Núñez recibe constancia de mayoría como alcaldesa electa de Azcapotzalco

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.laquerelladigital.com/nancy-nunez-recibe-constancia-de-mayoria-como-alcaldesa-electa-de-azcapotzalco/

Belem Soriano

Nancy Núñez recibió este jueves la constancia de mayoría otorgada por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, que la acredita como alcaldesa electa de Azcapotzalco.

Cerca de las 18:00, desde la sede de la Dirección Distrital 3, del IECM, el órgano electoral validó los resultados y entregó constancias de mayoría a Alejando Carbajal, como diputado local y a Nancy Núñez, como alcaldesa de Azcapotzalco.

El evento fue transmitido en vivo en el Jardín Hidalgo, al centro de Azcapotzalco, donde más de 1,000 vecinos se dieron cita para celebrar el suceso y posteriormente, recibir a Nancy Núñez y las y los concejales electos.

Una vez en el Jardín Hidalgo, Nancy Núñez agradeció todas las voluntades que apoyaron en el día de la elección y no solo ese día, sino en los años y meses de lucha que ha encabezado en la demarcación.

"Esta constancia representa el amor y la confianza de más de 140 mil chintololas y chintololos, que hoy no pudieron estar aquí pero que el día de la jornada todos dimos el todo por el todo, y lo dimos porque tenemos un gran compromiso con Azcapotzalco", señalo.

Siguió con un agradecimiento a quienes participaron para formar y consolidar el triunfo en Azcapotzalco, entre vecinas, vecinos, liderazgos, familiares brigadistas. Todos, quienes ayudaron a lograr que "a Azcapotzalco le vaya mejor".

"El pueblo chintololo sacó la casta", aseguró, "gracias a todos los que caminaron su sección, que no se cansaron y defendieron el voto, este es su triunfo", destacó.

Por su parte, Alejandro Carbajal aseguró que hay un amplio compromiso por escuchar y trabajar de la mano con el pueblo chintololo cada dia, "para que se hagan realidad las Utopías de Azcapotzalco".

Para respaldar el triunfo, se sumaron al evento actores políticos, como Marcela Fuente, diputada en el Congreso de la Ciudad, Cristina Cruz, consejera de Morena y Gabriela Jiménez, diputada federal electa.